

BOLETÍN DE PRENSA No. 059

Está abierta la convocatoria para el XXI Verano de la Investigación Científica, dirigido por la Academia Mexicana de Ciencias A.C. Este programa tiene el objetivo de fomentar en los estudiantes de licenciatura su interés por la actividad científica en cualquier área del conocimiento, mediante una estancia de dos meses en algún centro o institución de investigación, donde se colaborará en proyectos activos de investigadores mexicanos prestigiados.



La maestra Rosa del Carmen Zapata, Jefa del Departamento de Apoyo a la Investigación de la UAA, es la encargada de coordinar las actividades del Verano de la Investigación Científica en nuestro estado. Cualquier interesado en realizar una estancia de investigación fuera o dentro de Aguascalientes, podrá obtener mayor información y/o entregar documentación en el edificio 1-B segundo piso, en el Departamento de Apoyo a la Investigación.

La fecha límite de registro será el 11 marzo de este año, entregándose resultado el 23 de mayo, a fin de que las estadías se lleven a cabo del 27 de junio al 26 de agosto de 2011.

La coordinadora comentó que esta actividad promueve el trabajo de investigación que se realiza en Aguascalientes y en la máxima Casa de Estudios, además de dar difusión a los posgrados, ya que los jóvenes visitantes se dan cuenta de las opciones que ofrece la Institución y el resto de las IES de nuestro estado.

Asimismo, la maestra Rosa del Carmen Zapata aseguró que “cuando los estudiantes salen a otra institución o centro de investigación como parte de este programa de verano también se beneficia la sociedad, porque se forma en materia de investigación aunque vean otras opciones de desarrollo fuera de su lugar de origen; son de Aguascalientes y regresan a Aguascalientes”.

Los seleccionados por la Asociación Mexicana de Ciencias A.C. recibirán una beca de 7 mil pesos si salen de su lugar de residencia, o bien de 3 mil pesos para quienes trabajen a lado de un investigador que se encuentre en la misma entidad.



Por otra parte, la maestra Rosa del Carmen Zapata añadió que en los veranos de la ciencia aproximadamente participan al año 30 jóvenes de la UAA, “pocos son los que quedan fuera del programa, a veces son 5 ó 6, porque no se cuenta con los recursos necesarios para entregarle beca a todos”.

Otra alternativa para los jóvenes es el Verano de la Ciencia Regional para realizar estancia por cinco semanas en Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí o Zacatecas. En este caso, el promedio mínimo de los interesados debe ser de ocho y se les otorga una beca de cuatro mil pesos.

Finalmente, se informó que los alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que más solicitan ingresar al Verano de la Ciencia son de las carreras de Medicina, Biología y Análisis Químico Biológico; donde llegan a formarse grupos de seis personas por carrera, siendo sus destinos más frecuentes el Instituto de Neurobiología de la UNAM, en Querétaro; la Universidad de Guanajuato en el área de Psicología; el Colegio de México y el de San Luis, así como el CINVESTAV. Mientras que los estudiantes que más visitan la UAA son procedentes de Coahuila, San Luis Potosí, Tabasco y Chihuahua.